

長野市大岡への研修旅行

3月5(日)・6(月)に「芹沢副会長はじめ6人の役員」と「田村先生をはじめ9人の大岡舞踊の会」の総勢15名で長野市大岡(旧大岡村)へ研修旅行に行ってきました。目的は「30年続く長野市大岡の文化芸能祭に大岡舞踊の会のメンバーが参加する事」と【長野市大岡の地域の役員や地元の方々との交流】です。

5日の朝6時半、中型バスに乗り大岡地区センターを出発。天気も良く、道も空いていて、11時過ぎに長野市大岡公民館に到着しました。我々の控え室も準備されていて、早速、舞踊の会の皆さんは準備に取り掛かりました。12時半、こちらから行った15名がステージに上がり、丁寧な紹介を受けました。その後、大岡舞踊の会の皆さんが素晴らしい舞踊を披露しました。また、長野市大岡の皆さんも、舞踊は勿論のこと、歌や詩吟など、楽しい演目でした。特に山村留学で来ている小中学生の演舞は素晴らしいものでした。現在、長野大岡の小中学生は30名でその中の20名が山村留学生だそうです。「是非、沼津の大岡からも山村留学生が来てくれる事を希望します」と、役員の方がおっしゃいました。

午後4時半頃、文化芸能祭も終了し、山間の長野市大岡公民館から雄大な北アルプスを見ながら、急な山道を下り、宿泊するさぎり荘に到着しました。午後6時から長野市大岡の役員さん、舞踊の会の方々、合わせて12名の皆さんが合流して歓迎会を開いてく

ださいました。コロナ禍で久しぶりの再会の方々や初対面の方々も交流の歴史などのお話を聞いて、とても楽しい宴会になりました。そして、舞踊の会の皆さんから、お土産を沢山頂き、長野市大岡と沼津市大岡の交流の深さを感じました。

翌日の6日、8時半に宿を出発しました。途中、信州味噌の蔵元で説明を受けたり、土産物屋のハシゴをしたりしました。また、バスの中でも会話がはずみ、楽しい時間を過ごす事ができました。そして、夕方4時過ぎに沼津大岡地区センターに帰ってきました。

とても有意義な研修旅行も無事に終了、来年度のこちらの文化祭の時に長野市大岡の皆さんが、お見えになるのを楽しみにしています。

(大岡コミュニティ常任委員長 津野敏)



長野市大岡の皆さんとの歓迎会



大岡舞踊の会の皆さんの素晴らしい舞踊



ステージでの丁寧な紹介を受けました。



宴会終了後の合同写真



出発前、さぎり荘前での写真



長野市大岡地区センターからの風景